

JARDRES

Les CE2-CM1 au top au concours Watty



Les élèves ont été récompensés pour leur engagement dans la préservation de la planète. (Photo NR-CP)

Les élèves de CE2-CM1 de Stéphanie Lebeau de l'école de Jardres ont participé à un programme pédagogique pour la transition écologique nommé « Watty à l'école ». Ils ont bénéficié de trois séances avec des intervenants du CPIE (1) de Lathus sur les différentes sources d'énergie, le changement climatique et l'eau.

« Une sensibilisation essentielle »

Au final, les enfants ont remporté le concours régional et reçu des jeux éducatifs et des livres sur le thème de l'écologie ce mercredi 26 juin en présence de trois représentants de la communauté urbaine du Grand Poitiers, l'intervenante du CPIE de Lathus et Ludmila Polo, adjointe aux affaires scolaires de Jardres, ainsi que des parents d'élèves.

Au cours de cette remise des récompenses, Stéphanie Lebeau a expliqué que *« cette sensibilisation aux économies d'énergie et aux enjeux du changement climatique est essentielle à l'école élémentaire pour assurer le changement vers des comportements écoresponsables. »*

Dans le cadre de ce projet, les élèves ont participé à un concours artistique sur le thème *« Mon école s'engage pour la planète, sur le chemin de l'écocitoyenneté »*. *« Ils ont créé une vidéo qui leur a permis de montrer ce qu'ils mettent en place dans leur classe ou leur école, pour s'engager dans la préservation de notre planète »*, indique encore l'enseignante.

(1) Centre permanent d'initiatives pour l'environnement.